

# Bauarbeiten für neue Urnengrabanlage wurden nun vergeben



**Buch in Tirol**

Dem verstärkten Trend zur Feuerbestattung Rechnung tragend, werde es für die Gemeinde Buch notwendig sein, auch in Zukunft genügend Platz für Urnengräber zur Verfügung stellen zu können, erklärte Bürgermeister Otto Mauracher bei der Vergabe der umfangreichen Bauarbeiten für die Fundamentierung und Platzgestaltung um 36.000 Euro in der vergangenen Gemeinderatssitzung. Die Anlage im neuen Teil des Friedhofs wird so angelegt, dass sie entlang des Kirchenhügels erweiterbar ist. Vorerst werden drei Stelen aus Granitplatten mit je vierundzwanzig Urnenplätzen aufgestellt. Die Gesamtkosten des gesamten Projekts betragen ca. 100.000 Euro.



**Bgm. Otto Mauracher** zeigt den zu gestaltenden Platz für die Urnengräber am Fuße der Pfarrkirche.

Foto: Lackner